



Covid-19 Gels et dirigeants défectueux !

Dans un communiqué daté d'hier et sobrement intitulé « précisions sur les gels hydro alcoolique » France Télévisions annonce la défectuosité des gels distribués dans l'ensemble du réseau et « invite les collaborateurs qui ne l'auraient pas encore fait » à les rapporter à leurs supérieurs hiérarchiques. Une sobriété lexicale qui contraste avec la gravité des faits.

Ce sont les élus qui, grâce à la vigilance de leurs collègues sur le terrain, ont alerté la direction sur l'absence de garantie de ce produit fabriqué en Turquie et distribué par un site belge de vente de...cadeaux d'entreprise!

Drôle de cadeau pour les journalistes ou techniciens sur le terrain qui n'avaient pas accès au savon et ont pendant plusieurs semaines cru se protéger en effectuant correctement les gestes barrières avec un gel à 27% d'éthanol au lieu des 60% minimum, donc totalement inefficace sur le covid-19!

Il en a fallu de la persévérance et des débats pour imposer à une direction pleine de certitudes de vérifier l'efficacité de ce produit vendu sans norme officielle ni indication précise de contenu.

Que n'a-t-on entendu de la part de « responsables » sur notre incapacité à faire confiance, nos excès de zèle dans nos démarches ou notre fâcheuse tendance à n'être « jamais content »

Le zèle, nous l'attendions de nos dirigeants dont la mission est d'assurer la sécurité des salariés et surtout pas d'ajouter un risque et un stress supplémentaire dans l'exercice de leur travail pour assurer la continuité de l'information.

Plus que jamais, cet épisode renforce notre vigilance à ne rien accepter sans vérifier. À opposer la rigueur à l'irresponsabilité.

Les RP et les DS de France 3 côte d'azur